

El Sol de León

Es León municipio confiable para invertir, interpreta Ling

Debido a sus finanzas sanas León es de los municipios más atractivos y confiables para invertir, así lo estableció la calificadora internacional Standard & Poor's, informó Alfredo Ling Altamirano, líder municipal del PAN.

Dijo que esta calificación permitió elevar al mayor rango posible la capacidad crediticia al Municipio, lo que significa que se han estado haciendo las cosas bien en temas de honestidad, rendición de cuentas, solidez financiera del presupuesto y adecuado manejo de la deuda.

En conferencia de prensa expuso que la calificación crediticia viene acompañada de una valoración favorable para promover inversiones no solo nacionales sino internacionales.

“Esto quiere decir que León no solamente tiene presente, sino que tiene futuro y no lo dice el PAN (...) es Standard & Poor's y no son de ningún partido político”, señaló.

Ling Altamirano mencionó que gracias a la credibilidad que tiene el Municipio el Gobierno del Estado autorizó un adelanto por 500 millones de pesos a León, de los cuales este mes llegarán 135 millones de pesos para continuar los proyectos de obra pública.

Descartó que el gobierno municipal haya pedido el adelanto de participaciones porque esté quebrado o porque no tenga para pagar los aguinaldos; también aseguró que los recursos no serán manejados con fines político-electorales para atraer más votos.

Dijo que la buena calificación del Municipio tampoco es para que el Municipio se endeude más, de acuerdo a datos de la Tesorería Municipal, la deuda pública asciende a 1 mil 300 millones de pesos que fue contratada por anteriores administraciones.

Asunto de carácter menor

En otro tema, el dirigente del PAN opinó que “no tiene ninguna trascendencia” que el director de Protección Civil, Salomón Ocampo Mendoza se ostente y firme documentos oficiales como licenciado, sin serlo.

“Es un asunto de carácter menor”, porque lo que firma no son dictámenes sobre arquitecturas, construcciones o cuestiones jurídicas, los que estén inconformes pueden presentar su queja ante la autoridad competente.

Sostuvo que este no es el mismo caso que el de Óscar Pons, quien fue director de Desarrollo Urbano en la pasada Administración, que firmaba como ingeniero sin serlo y fue criticado y denunciado por el PAN hasta que dejó de firmar como tal.

No a la negociación con el crimen organizado

Sobre la propuesta del expresidente Vicente Fox para que el gobierno negocie con el crimen organizado, Alfredo Ling dijo estar en contra de esa propuesta porque “el negociar con el crimen no es admisible para un Estado de Derecho”.

Listo padrón de militantes

El 13 de noviembre debe estar listo el padrón definitivo de Acción Nacional, el cual será la base para continuar con los procesos internos como la selección de candidatos y paridad de género.

La primera semana de noviembre el partido tiene que hacer del conocimiento de las autoridades cuáles serán los elementos de la designación para cada uno de los distritos y municipios.